

CONSEIL MUNICIPAL

Séance du 17 décembre 2020

NOTE DE PRESENTATION

OBJET : Attribution d'une subvention exceptionnelle à la Maison des lycéens du lycée Lakanal

Rapporteur : Jean-Philippe Allardi

A l'initiative d'un professeur de classes préparatoires du lycée Lakanal, M. Bertrand CHAUVET, des étudiants prennent part à un projet d'atelier théâtre.

Cette activité se révèle très positive pour les étudiants de khâgne et hypokhâgne en leur permettant de développer des aptitudes de créativité et d'expression en complément de leur formation. Elle leur permet par ailleurs d'apprendre à travailler ensemble et de vivre une aventure artistique collective.

Trente étudiants inscrits à cette option théâtre ont participé au mois d'octobre au festival international de géographie de Saint-Dié.

Ce festival, placé sous le haut patronage de l'Union géographique internationale et du président de la République française, rassemble géographes, chercheurs, universitaires, enseignants du secondaire et simples amateurs de géographie humaine ou physique afin de débattre d'un thème et/ou sur un pays ainsi que pour réfléchir aux enjeux de la place et de la transmission de cette discipline.

Les étudiants de Lakanal ont présenté dans le cadre de ce festival un spectacle intitulé « Chant du monde », sur l'urgence à agir pour le climat. Ce spectacle a été salué pour sa qualité.

Afin de soutenir cette initiative et de permettre de contribuer aux frais de déplacement et d'hébergement des étudiants dans le cadre de cette participation, il est proposé d'attribuer une subvention de 1200 € à la Maison des lycéens du lycée Lakanal.

Il est donc proposé au conseil municipal de décider l'attribution de cette subvention.